



Dienerin Gottes

REBECA ROCAMORA NADAL

GEBET. Gott, Heiliger Vater, wir danken Dir, dass du deiner Dienerin Rebeca, als sie eine junge Katechistin war, Grosszügigkeit und Seelenstärke gabst, damit sie die schwere Last ihrer Krankheit tragen konnte, Bewirte, dass das Zeugnis ihres christlichen Lebens, begründet auf der Freude, der Liebe und dem Glauben an das Christentum, uns hilft ihr zu gleichen, und erhöere unsere Bitte, Rebeca vor deiner christlichen Gemeinde unserer Kirche heilig zu sprechen. Amen.

Gebete um die gewünschte Gnade (Vater Unser, Avemaria und Gloria)

Mit Kirchengenehmigung. Gemäss den Bestimmungen des Papstes Urbano VIII, darf die Aussage der Kirche nicht verändert werden. Mit diesem Gebet werden keine publizistischen Absichten sowie öffentlichen Kult verfolgt.

Rebeca Rocamora Nadal wurde am 7. September 1975 in Granja de Rocamora (Alicante, Spanien) geboren. Mit grossen blauen Augen und ruhigem Blick. Seit ihrer Kindheit hebt sie durch ihre Harmlosigkeit, Vitalität und Freude.

Sie kennt sehr früh die Krankheit, welche sie im Laufe ihres Lebens begleiten wird, ohne ihr schönes Lächeln zu verlieren. Im Schoss der Familie ist sie mit dem christlichen Glauben vertraut gemacht, den sie in der Kirche mit Schlichtheit und Engagement lost, vor allem im Religionsunterricht für Kinder, wo sie sich mit allen Kräften widmet.

Rebeca wächst als Mädchen, in dem die gewöhnlichen Sachen wie das Studium, die Familie, Freunden ... und das Bedeutende: Gott, das Kreuz, das Apostolat mit Natürlichkeit in Einklang bringen; hervorheben ihre Nächstenliebe und die Selbstvergessenheit.

Vor einer neuen und unvorhersehbaren Krankheit reift ihre Seele sehr schnell. Sie regt alle an und akzeptiert den Willen Gottes. In ihren letzten Tagen sagte sie zu denjenigen, die ihr dringen, um Gesundheit zu bitten: „Gott weiss schon, dass wenn es angebracht ist, muss er es mir geben. Ich bitte ihn, meinen Glauben umzusteuern“.

Am 26. Mai 1996, den Pfingstsonntag, stirbt sie mit zwanzig Jahren. Sie lässt ein Zeugnis voll von Jugend und Schönheit, die sie bei Gott abgegeben hat. Ihr Heiligsprechungsgrund ist am 14. März 2009. Dass ihr junges Leben als Orientierung und Ansporn für viele Jungen hilfreich sei.

Bitte die Personen, die Gnaden bekommen, setzen sie sich in Verbindung mit:
Pfarrkirche San Pedro Apóstol
Pza. Iglesia, s/n - 03348 Granja de Rocamora (Alicante-Spanien)
www.rebecarocamora.es